

Liebes Herz für Ungarnhunde-Team, liebe Claudia,

Emma ist am 5.05.19 bei uns eingezogen. Wir haben sie in Hengersberg abgeholt und sie war die 300 km Heimfahrt ganz ruhig. Zuhause angekommen wollte sie nur noch schlafen. Um 7 Uhr ist sie wach geworden und hat mit uns unseren Garten untersucht und auch gleich ihr Geschäft verrichtet.

Emma ist von Anfang an sauber gewesen und schläft auch immer brav in ihrem Körbchen. Da Emma schon 1 1/2 Jahre alt war, mussten wir bei unseren Aktivitäten keine Rücksicht wie z.B. bei Welpen nehmen. Nach 14 Tagen ging sie nicht mehr an der Leine und sie ist für alles zu haben. Sie begleitet uns mit unserem Pferd, sie geht auf die Berge mit uns und auch zum schwimmen ist sie zu begeistern. Das alles hat sie von alleine angeboten und bei kleinen Unsicherheiten z.B. Motorrad, Laster hat sie sich hinter uns versteckt und Kontakt gesucht. Jetzt nach 8 Wochen hat Emma sich an alles gewöhnt und auch der Fernseher und Staubsauger wird gelassen hingenommen. Autofahren ist kein Problem mehr, aber das mussten wir mit Geduld üben. In der Hundeschule ist sie die Beste und immer voll bei der Sache. Sie will lernen. Der Kontakt mit anderen Hunden ist problemlos. Emma liebt alle Hunde und wen sie nicht mag, um den wird ein Bogen gemacht. Einfach vorbildlich.

Obwohl wir uns auf ein Foto und die kurze Beschreibung verlassen mussten, haben wir einen rundum gesunden, lebensfrohen und besonders liebenswerten Hund bekommen.

Nur Mut!!!! Und einen Hund aus dem Tierheim holen!

Gruß Emma mit Familie



